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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y
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 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

Ebrard: “no traicionaré”
Corcholatasyaanalizansi
acuden a debates internos
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Benning en su recorrido por Cuernavaca. JAVIERRÍOS
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úsicade Mmiailler con integrantes de laAcadePalomazo del ex canc

Jamás he traicionado aquienesme
han dado la mano”:Marcelo Ebrard

GiraporMorelos.
Elexcancillerasegura
que lascorcholatasya
analizanparticiparen
losdebatesinternos

bajando en el movimiento que
encabeza el Presidente. “Jamás
hetraicionadoalpuebloni aquie-
nesmehan dadolamano,porque
eso hace una gente bien nacida,
lagentequeteha apoyado,con la
queestás,ahí tedebesdequedar,
y no ser chaquetero,no andar de
oportunista”,expuso.

Desde la Glorieta deLa Baro-
na ante cientos de simpatizan-
tes, Ebrad hizo hincapié al decir
ya fuesucesor deLópez Obrador
una vez, en la Jefatura de Gobier-
no deCiudaddeMéxico.

GASPAR VELA
CUERNAVACA

Marcelo Ebrard, aspirante a la
candidatura presidencial deMo-
rena, arribó a Cuernavaca, More-
los,para encabezaruna asamblea
informativa.

En el acto, aseguró que ja-
más ha traicionado a quienes le
han dado la mano, tras recordar
que en el 2011perdió solo por 32
cuestionarios lacandidaturapre-
sidencial del PRD ante Andrés
Manuel López Obrador.

Recordó quelleva23 años tra-
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Resaltó que respetó el resul-
tado de la encuesta del partido
delsolaztecaparaelegiralaban-
derado presidencial, en la que el
tabasqueño le ganó por 1.6por
cientodecuestionarios.

“En 2011hicimos una encues-
ta averquiéniba,y élmeganópor
32 cuestionarios, 1.6(por ciento),
y ledije,sabesqué,otroenmi lu-
gar diría,no,vamos aver,segunda
vuelta, ya sabes.

“No lovoy a hacerporque que-
damos en una cosay elquegana,
gana por un voto. Entonces tú ga-
naste con 32, yo te apoyo. Eso fue
en 2011,compañeros”, destacó.

Posteriormente, elex canciller
realizó un recorrido por merca-
do López Mateos deesaentidad,
previó a su evento con comer-
ciantes fue cuestionado sobre
elencuentro quetuvieron los seis
aspirantes a la candidatura pre-
sidencial delpartido guinda en el
Zócalo de Ciudad de México, tras
la celebración del quito aniver-
sario deltriunfo electoraldeAn-
drésManuel López Obrador.

Señaló que el encuentro fue
cómodo, y se dio en un ambien-
te de conmemoración. “Bueno, a

pesardequevoy ganando,estuvo
muy cómodotodo.No hubo fric-
ciones, al contrario, somos com-
pañeros”,destacó.

Agregó que el resto de los as-
pirantes están considerando su
propuesta de realizar un deba-
tedentro del proceso interno de
partido guinda.

—¿Aceptaron el debate?, se le
preguntó.

“Todavía no aceptan,pero lo
están pensando”, contestó.

Respecto alatransparencia de
gastos,señalóquecadaaspirante
estáobligado arendir un informe
de los recorridos por elpaís

“Tedebesquedar
conlagenteque
teapoyaynoser
chaquetero”,señala
elexfuncionario
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Visita al mercado de Cuernavaca. JAVIER RÍOS


